

第15回福東OB会定時総会  
(GPEホテル福島恵比寿)

## 福東OB会総会報告

2018年度(第15回)

定時総会が、9月30日15時から福島駅前GPHエクセル福島恵比寿で開催されました。

来賓として、東朋会久玉副理事長をお迎えしご挨拶頂きました。また、関東から水晶OB会のメンバーにもご参加頂きました。

(出席者は35名)

今総会では、役員改選も提案され、新会長、新幹事が承認されました。以下に、報告・審議された議題です。

## 新役員挨拶

安達泰男

あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。昨年の15周年総会において、新役員に選出していただいた安達です。人生の半分を過ごし、多くの皆様にお世話になつた福東OB会へ、少しでもお役にたてれば良いのですが、活動に協力できるよう頑張ります。私は、現在伊達市に

鉄馬ツーリング  
の途中で

作並温泉旅行

【報告・審議された議事】

1、2017年度活動・会計・会計監査報告

2、2018年度活動・計画・予算

3、役員改選など

【懇親会】

総会終了後、GPH

E福島恵比寿別室で「福東OB会15周年記念式典」を開催し楽しい時間を過ごしました。(参加者53名)(議案書はHPで確認できます)

## 菅野一吉

福東OB会15周年、

おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。会員の皆様もお体に気を付け、日々をお過ごしください。

福東OB会15周年、おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。そして、この節目に幹事役をお受けした事で活動が後退しない様に諸先輩方の志しを胸に頑張って行きたいと思います。

震災から6年半が過ぎました。昨年の15周年総会において、新役員に選出していただいた安達です。人生の半分を過ごし、多くの皆様にお世話になつた福東OB会へ、少しでもお役にたてれば良いのです

が、活動に協力できるよう頑張ります。私は、現在伊達市にあります。安心して生活出来る環境が整うまでは頑張らなくては活けないと思っています。

現在は家の仕事をしながら、地元神社の手伝いをしたり、若い時に中々出来なかつた鉄馬(バイク)を一昨年から楽しみ、時間の取れ



唐松岳にて

力なが

らOB

会が盛

り上が

る様活

動して

行きた

いと願いします。

私は、昨年東北エプ

ソンにて定年を迎えた。酒田勤務においては慣れない業務においても同じ福島メンバーの励ましや応援のお陰で六年半を過ごせ定年を迎えることができました。ありがとうございます。

私は、今年度から事務局も兼務させて頂く事になり微力ではあります。書記になり6年目を迎えて今年度からは

で宜しくお願ひしま

す。

同じ会社で働いた仲間が今もこうして変わらずお付き合いが出来事を大変有難く他の会員には無いトヨコム独自の良さは回りの方々からは大変珍しがらしくお祝いが出来ました。ありがとうございます。

会員の皆さまには大

変お世話になつております。

書記になり6年

目を迎えて今年度からは

事務局も兼務させて頂く事になり微力ではあります。書記になり6年目を迎えて今年度からは

で宜しくお願ひしま

す。

私は、今年度から事務局も兼務させて頂く事になり微力ではあります。書記になり6年目を迎えて今年度からは

で宜しくお願ひしま

ました。  
【報告・審議された議事】  
1、2017年度活動・会計・会計監査報告  
2、2018年度活動・計画・予算  
3、役員改選など  
【懇親会】  
3、役員改選など

## 渡辺次夫

この度、福東OB会幹事を仰せつかりました。

幹事を仰せつかりました。私は、現在伊達市に

いたしました。

この度、福東OB会幹事を仰せつかりました。私は、現在伊達市にいたしました。

この度、福東OB会幹事を仰せつかりました。私は、現在伊達市にいたしました。

この度、福東OB会幹事を仰せつかりました。私は、現在伊達市にいたしました。

この度、福東OB会幹事を仰せつかりました。私は、現在伊達市にいたしました。

## 旗野裕子

宣くお願いします  
(事務局:旗野)